



Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro vuelve a batir su récord de pasajeros en abril

- En la terminal compostelana operaron el pasado mes 2.528 vuelos
- El tráfico de mercancías también crece y registra 430 toneladas

13 de mayo de 2024

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro cerró el pasado mes de abril con un total de 342.004 pasajeros, el mejor dato de abril en la historia del aeródromo. De los 341.376 pasajeros que usaron vuelos comerciales (un 10% más que el mismo mes del pasado año), 257.379 realizaron trayectos nacionales y 83.997 trayectos internacionales.

En cuanto a las operaciones, en abril el aeropuerto compostelano registró 2.528 vuelos, de los que 2.423 fueron vuelos comerciales (1.846 a destinos nacionales y 577 a destinos internacionales).

La terminal de carga compostelana también ha registrado un incremento en el movimiento de mercancías. Un total de 430,3 toneladas de carga, un 24,8% más que en abril de 2023, pasaron por sus instalaciones.

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha cerrado el primer cuatrimestre del año con más de un millón de pasajeros, un 3,9% más que en el mismo periodo del año pasado.